
Отчет депутата Пророкова Ивана Станиславовича за 2024 год 

Уважаемые жители Заволжья! 

Я, Пророков Иван Станиславович, депутатом Думы города Костромы 

седьмого созыва избран 8 сентября 2024 года. 

В настоящее время вхожу в состав постоянной депутатской комиссии по 

этике и регламенту в Думе города Костромы, а также, в состав комиссии по 

экономике и финансам. Принимаю участие во всех заседаниях Думы, в том 

числе и выездных (по проекту «Комфортная городская среда). 

Принял участие в заседании Думы города Костромы по обсуждению 

бюджета на 2025 год , а также планов на последующие – 2026-2027 годы. 

Бюджет остаётся ориентированным на решение социальных задач. Около 69% 

выделяемых средств планируется направить в социальную сферу. 

Значительная часть денег пойдёт на образовательные нужды. 

 

 

Вместе с коллегами принял участие в мониторинге уличного освещения. 

В составе рабочей группы выявили и оценили проблемные места, решили 

вопросы с уличным освещением, в том числе в Заволжье. 

В ходе осмотра выявлено отсутствие освещения на объектах: 

Ул.Санаторная; 

Ул.Дубравная; 

Ул.Студенческая; 

Ул. Антоновская. 

Принял участие в заседании Думы города Костромы по обсуждению 

бюджета на 2025 год, а также планы на последующие годы — 2026 и 2027. 

Бюджет остается ориентированным на решение социальных задач. 

Около 69% выделяемых средств планируется направить в социальную сферу, 

значительная часть из которых пойдет на образовательные нужды. 

 



Информация направлена в Администрацию города для составления 

проектно-сметной документации и планирования монтажа уличного 

освещения на этих объектах. Рейды по проведению повторного контроля 

будут продолжены. 

  

 

 

 

Одна из главных составляющих работы депутата – прием граждан и 

оказание помощи в решении их вопросов.  

В 2024 году в рамках приемов граждан ко мне обратилось 11человек:  

Личный прием – 4 

Письменных обращений - 0 

Обращений по телефону – 0 

Через социальные сети – 7 

Большинство обращений и запросов поступает через мои социальные 

сети и по телефону. 

Веду ежемесячный прием граждан, участвую в тематических приемах 

для населения, организуемых Региональной общественной приёмной 



Председателя Партии «Единая Россия» Д.А. Медведева в Костромской 

области (Симановского 12Г). 

   

               

 

Большинство из обращений граждан решены положительно.  

 

Развитие инфраструктуры округа - также забота депутата. На одном из 

заседаний комиссии по развитию городского хозяйства, в которую я вхожу,  

основное было уделено внимание вопросам развития парковой системы 

города. 

К пяти городским паркам добавился парк санатория «Костромской», 

однако на данном объекте пока кроме обеспечения чистоты и порядка 

мероприятий не планируется. В парке «Заволжье», как и в Берендеевке, 

решено оборудовать летние кинотеатры. Закуплено профессиональное 

оборудование, есть договоренности с Мосфильмом. В 2025 году должны 

начаться ремонтно-реконструкционные работы в сквере 

Юбилейный(пересечение улиц Стопани, Голубкова. 



Стараюсь уделять время ветеранам округа, провели ряд встреч с 

ветеранским активом. Решаем, как вопросы благоустройства и развития 

округа, так и связанные с организацией досуга ветеранов. Вместе с депутатами 

Заволжья от Партии «Единая Россия» помогли Димитровскому совету 

ветеранов в приобретении оргтехники (принтер). 

В предвыборный период при поддержке Секретаря Костромского 

городского местного отделения Партии «Единая Россия» М.Д. Черствова 

организовали для ветеранов и жителей Заволжья благотворительный концерт 

в Детской школе искусств № 2 на ул. Голубкова 12., в процессе общения 

обсудили проблемы, которые волнуют жителей. Такие неформальные встречи 

дают возможность ближе познакомиться с избирателями, услышать их наказы 

и пожелания. 

 

 

Провели встречу партийного актива, депутатов Думы города Костромы, 

Костромской областной Думы с жителями 10 областного округа. В рамках 

встречи выступили костромские депутаты Иван Брюханов, Максим Черствов, 

Даниил Цветков. Обсудили вопросы, связанные с работой депутатов округа, 

первичных партийных отделений. 

 

                 



 

 

Уделяю внимание расположенным на округе учреждениям социальной 

направленности: 6 декабря побывал в МБДОУ города Костромы "Детский сад 

№27". Уделил время общению с детьми, побеседовали с руководством 

детского дошкольного учреждения. Обсудили наболевшие вопросы и формы 

оказания возможной помощи. Оказалось, что помощь действительно нужна.  

В канун новогодних праздников вновь побывал в в этом детском саду, 

теперь уже с новогодними подарками для ребят и исполнил желание 

педагогов, подарив беспроводной микрофон для детских праздников и ткань 

для новогодних костюмов ребят. 

         

 

 

Для учащихся и педагогического коллектива школы № 9 передал 

новогоднюю елку. 



 

 

Вместе с коллегами - депутатами Андреем Кайданом, Евгением 

Зимняковым, Александром Беленициным, организовали посещение детьми из 

многодетных семей, семей участников СВО новогоднего представления в 

театре им. А.Н. Островского. Все ребята получили сладкие новогодние 

подарки. 

  

   

 

Принял участие в акции «Елке желаний» и исполнил мечту маленького 

Богдана. 

https://vk.com/id890750
https://vk.com/id580052175
https://vk.com/id580052175
https://vk.com/id579992560


               

 

Работа с молодежью одна из приоритетных задач любого депутата. Как 

участник СВО часто бываю в школах. Совместно с фондом «Защитники 

Отечества» провели урок мужества в гимназии №33 (ул. Суслова, 8, 

микрорайон Малышково). Мероприятие было посвящено Дню Героев 

Отечества, который в России отмечается 9 декабря.  

 

На уроке мужества в 21-ой школе Костромы рассказал ребятам о 

преемственности поколений, героизме моего деда в Великую Отечественную 

войну, история которого и сподвигла меня встать на защиту Родины.  



Школьники с большим вниманием слушали рассказ о службе, о том, что 

значит быть на передовой, о мужество и стойкость российских 

военнослужащих, о взаимовыручке и товариществе, которые формируются в 

условиях сложной и опасной обстановки.  

Провёл урок мужества в торгово-экономическом колледже. Каждый 

урок посвящён новым героям, фактам современной истории России, а также 

событиям, приблизившим Победу нашей страны в Великой Отечественной 

войне. Поделился с подрастающим поколением своими воспоминаниями о 

боевых буднях бойцов спецподразделения «Ахмат». 

Отмечу, что уроки мужества в образовательных учреждениях 

Костромской области будут проходить регулярно, что символично в год 80-

летия Победы. 

 



//

 

 

Совместно с коллегами из депутатского корпуса «Единой России» 

провели в летние месяцы сбор гуманитарной помощи для оперативного 

направления эвакуированным жителям Курской области. 

 



 

Помимо работы на округе занимаюсь проблемами, связанными с 

реализацией Единого стандарта региональных мер поддержки участников 

СВО и членов их семей. 

Принял участие во Всероссийских сборах руководителей Ассоциации 

ветеранов СВО (Москва),, где обсуждались важные задачи по адаптации 

бойцов к мирной жизни, которые вернулись с передовой.  

Депутаты фракции «Единой России» впервые внесли в перечень 

значимых инициатив выделение из федерального бюджета средств для АНО 

«Комитет семей воинов Отечества». Общая сумма поддержки составит 291 

миллион рублей, что позволит улучшить работу с семьями военнослужащих и 

ветеранов. 215 миллионов рублей направят «Ассоциации ветеранов 

специальной военной операции. 

Этот вопрос я поднял на Всероссийском семинаре-совещании для 

представителей региональных советов сторонников. Врио секретаря 

Генсовета партии Владимир Якушев обещал, что Партия поможет 

предусмотреть средства в бюджете России. Теперь эти поправки утверждены. 

 



 

 

Был делегирован и принял участие в работе Конференций Костромского 

городского и Регионального отделений Партии «Единая Россия». 

 

 

     



 

Был избран делегатом и принял участие в ХХII съезде Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ». 

 

 

Уважаемые избиратели, мы вступили в новый 2025 год, год 

ответственный во всех отношениях! Уверен, что в нашей, уже 

сформировавшейся команде, появятся новые активные участники из числа 

жителей округа! Я всегда открыт к деловому, конструктивному общению, жду 

интересных предложений, встреч, вместе мы многое можем сделать для 

развития родного Заволжья!   

 

С уважением, депутат Думы города Костромы Иван Пророков. 

ВСЕГДА НА СВЯЗИ! 

https://vk.com/prorikov 

 

 

Был избран делегатом и принял участие в XXII съезде Партии «Единая 

Россия» 

 


